



西中学校通信

第13号

自主的に考え、正しく行動できる生徒

<自立と自律>

あいさつ

生徒の皆さんの気持ちの良いあいさつに触れ、毎日、うれしく思っています。言葉だけではなく、お辞儀をしてくれる人が多くいます。また、歩いていたのに立ち止まってお辞儀をしながらあいさつをしてくれる人もいます。3年生の面接練習でも、「西中学校はどんな学校ですか」の質問に、あいさつがよくできるとこたえる人が多くいます。

以下に、2学期の生徒会本部主催のあいさつ運動に自主的に参加してくれた人たちを紹介します。

<1年生>

72名

<2年生>

55名

<3年生>

11名

感謝 感謝 感謝 学校ファームボランティア

11月4日に、PTAバザーで販売するためのゴボウの収穫に、ボランティアで参加してくれた人たちです。大変な作業を自主的に引き受けてくれたことに、感謝、感謝、感謝です。

<1年生>

17名

<2年生>

12名

日高特別支援学校生徒との交流

10月31日（月）に、日高特別支援学校の生徒を迎えて、2年3組の生徒とポッチャという競技を通じて交流しました。初対面であり、お互いに緊張しながらのスタートでしたが、時間とともに会話も増え、和やかに終了しました。最後は、2年3組の生徒から合唱のプレゼントもありました。

2月にも、2回目の交流会が予定されています。



PTAバザー 「さやまっ子教育の日」

PTA役員の皆さんを中心として、多くの労力と時間をかけて準備していただいたバザーが、11月12日（土）「さやまっ子教育の日」に開催されました。また、このバザーで販売された野菜類は、地域の農家であり、本校学校ファームの指導者の平野明雄さんによるもので、収穫ではPTA役員の皆様や歴代のPTA会長などのボランティアの方々にご協力をいただきました。深く感謝申し上げます。

当日は、野菜販売、制服リユースの他に、おおぞら学級及び家庭科部の製品の販売があり、本年度からの新しい試みで、文化部の発表の場として、美術部作品の展示や吹奏楽部の演奏をモニター上映しました。

